

Pressemitteilung Nr. 524

03.12.2019

Sie bewegen die Stadt – Neuwahl des Jugendbeirates am 12. Dezember

Am Donnerstag, 12. Dezember, wird in der Stummschen Reithalle der 10. Jugendbeirat der Kreisstadt Neunkirchen gewählt. Beginn ist um 19 Uhr. Wahlberechtigt sind alle in der Kreisstadt Neunkirchen lebenden Jugendlichen zwischen 14 und 23 Jahren, von denen sich jeder zur Wahl stellen kann. Gemäß der Satzung besteht der Jugendbeirat aus insgesamt 19 Mitgliedern (Minimum 9). Im Idealfall setzt sich das Gremium aus sechs Vertretern von allgemein- und berufsbildenden Schulen, zehn Vertretern der im Stadtgebiet aktiven Vereine und Verbände sowie drei neutralen Personen zusammen. In den beiden vergangenen Jahren hat der Neunkircher Jugendbeirat unter dem Vorsitz von Julian Sieren getreu dem Motto „Wir bewegen die Stadt“ viel geleistet. Man setzte sich u.a. für die Beleuchtung im Wagwiesental und den Neubau der Skateranlage ein, fuhr nach Berlin, drehte ein Video mit dem Jugendcafe und feierte Partys im Sommer. Damit die Wahl ein voller Erfolg wird, besuchen die Mitglieder des jetzigen Jugendbeirates aktuell die Jugendtreffs. Weitere Informationen zur Wahl gibt es unter Tel. (06821) 202-420.